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万博記念公園駅前周辺地区活性化事業や
　　身体障がい者補助犬などについて質問しました。

万博公園について
万博記念公園駅前
周辺地区活性化事業

「住宅建設は認めないことを求める」
吹田市議会の決議に府は？
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本事業についてはこれまでも質問し、知事からも
「地域住民の声に耳を傾けながら丁寧に対応して

いく」との答弁があった。吹田市議会で「北部大阪都市計画特別用途地
区（万博記念公園地区）内での住宅建設は認めないことを求める決議」
が可決されたが（令和3年6月28日）、地域の声が示されたこの決議を
府はどう受け止めているのか。

 議 　員QQ

吹田市議会の意思を表明されたものとし
て真摯に受け止めている。吹田市長の

「千里万博公園スポーツ・レクリエーション地区内における建築物の制
限等に関する条例」に沿って行政責任を果たさなければならない、との
答弁のとおり、府としても共同住宅は当該条例の趣旨に沿った、スポー
ツ・レクレーション機能の増進に必要と認められるものでなければならな
いと認識。現在、共同住宅の機能について検討を深めている。

府民文化部副理事AA

身体障がい者補助犬
補助犬の同伴拒否に対する府の対応を問う

身体障がい者補助犬は、身体障害者補助犬法で不
特定多数の人が利用する施設での受け入れが義務

付けられており、飲食店、宿泊施設などで原則として受け入れ拒否できな
いことになっているが、盲導犬の待機スペースがないという理由での入
店拒否や補助犬の同伴を拒否される事例もある。府の対応は。

議 　員QQ

その都度、府や政令・中核市において個別に対
象店舗などに連絡し、法律の趣旨を説明し補助

犬への理解を求めているほか、啓発リーフレット等の配布など法律の周
知に取り組んでいる。

福 祉 部 長AA
補助犬への理解促進への取り組みについて

2025年大阪・関西万博には多くの来場者が見込ま
れ、中には補助犬を同伴した外国人の来日も考えら

れる。同伴が支障なく行われるよう、店舗などの管理者や他の利用者に法
律の趣旨や補助犬への理解を深めていただくために府がしっかりと取り
組んでいく必要がある。

 議 　員QQ

府ホームぺージにおいて国
作成の啓発動画などを活用

し、わかりやすく周知することやイベント開催時に積
極的に補助犬と直接触れ合ってもらう機会を設ける
など、府民等に対し、法律の趣旨や補助犬への理解促
進に取り組んでまいる。

福 祉 部 長AA

本事業における交通対策について
本事業の交通対策について、万博外周道路では交
通混雑時だけでなく地域住民が事故発生を危惧し

ている箇所があり、対策を求める要望書が地元自治会から提出されてい
る。公募要項では交通環境の整備は府が実施とあるが、地域住民の要
望にどのように対応するのか。

 議 　員QQ
ご要望について、本事業の実施による交通量
の変化を予測・分析するとともに、外周道路の

一部車線拡幅など必要な対策について検討している。

府民文化部長AA

共同住宅の売却資金でアリーナを
建設する計画では？

私は本事業そのものに反対ではないが、外周道路
の内側への共同住宅の建設は慎重の上にも慎重

を期すべきと考える。本事業は共同住宅の売却資金をもってアリーナを
建設する計画ではないのか。土地を売却し、共同住宅を建設することで
本事業の財源を生み出すのではなく、府が共同住宅の売却資金に相当
する額の補助金を支出すれば良いのではないか。

 議 　員QQ

民間活力の導入によって魅力向上を図る
という事業者公募に際しての考え方や、

共同住宅を事業コンセプトの実現に必要な機能として評価した“事業者
選定委員会”の選定結果も踏まえると、府が財源を必要とする補助金は
馴染まない、と考える。

府民文化部副理事AA
国際観光拠点の形成

夢洲にＦ１の誘致を!

議 員 の 要 望

私は常々、夢洲にＦ１を誘致してはどうかと考えていたところ、偶然にも吉
村知事が大阪市長時代にインタビュー(2019年)で「Ｆ１のモナコ・グラン
プリのような大会を誘致し、夢洲の道路は将来的に公道レースができるよ
うにしていきたい」(抜粋)とあり、私も同じ考えで、誘致できれば大阪は世
界中から注目、夢洲の国際観光拠点化にもつながる。知事、やりましょう！

実現に向け、知事に強く要望
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